

造園連大阪府支部 阪口支部長の開催の挨拶のあと、佐藤勇武講師によるセットメニュー講習会「人気の庭を提案しよう」の講義が始まる。



午前中は、プロジェクトや、佐藤講師の貴重な資料を元に、講習テーマである「東京の庭・今、その他最新の造園・園芸の傾向…」に沿った講義が行われる。受講者は、休憩時間に講師に質問をしたり、講師が持参された資料を熱心に見ていた。



午後からは、佐藤講師の講義とベースの図面を元に、一点透視図を描き始める受講者。
講師独自の手法なので、過去に透視図を習得したことのない人でも短時間で描くことが可能とのこと。



樹木の描き方等、上手に描くテクニックを教わりながら、描き進める受講者。
講師が個別で指導されるので、取り残される受講者はなく、受講者全員順調に図面を仕上げた。



「人気の庭を提案しよう」の受講者の感想

絵を描いたりするのは苦手な方で、時間も掛かると思っていたのですが、今後は描いてみたいと思いました。
他にもいろいろ勉強になりました。

今、流行の庭園をスライドショーにして、大変分かりやすかったです。
また、東京でのガーデニングショーも見ることが出来て、勉強になりました。
パースでは、基本的な道具の使い方から、お客様に提案できるまでのこと教えてもらい
勉強になりました。

図面の書き方が良く分かりました。
お客様、得意先との接し方などプラス1のヒントが多々ありました。

もともと、図面とか絵を描くのが苦手だったが、この講習を受けて、ちょっとこれから描いてみ
ようと思う気持ちになった。

参加人数、教室の大きさ、時間配分等、バランスが良かったと思います。
業界内で抱えている力不足部分等、的を得ている内容だと思います。

お客様へのプレゼン方法、トークなどの手法がとても参考になった。

庭に対するお客様の要望というのが、変わりつつあるので、実際に図面を提案してお仕事されて
いる方の話を聞けたのは良かったです。

お客様に提案できるスキルアップが出来た。日頃の実務でなかなかパースを描くことがないので
今回大変良かった。

独学で自分で図面を描いて今までましたが、講習を受けて、まだまだ学ぶ事があり、自分自身、
これからもレベルアップを心掛けようと思います。

今後の営業に活かせる内容だった。

興味深い話が多かったので、最近の住宅にある庭などの参考にとてもなりました。

普段聞くことができないような話が聞くことができてよかったです。

自分の知らない事は情報など聞けた。図面をまったく勉強しないで来たので、これからもこういう
場などで学んで行きたいです。

「人気の庭を提案しよう」講習会は、大変充実した内容で、受講者の方にとって
有意義な一日となりました。